

regiocom

MeterSnap vereinfacht Zählerstandserfassung

[10.10.2024] Mit MeterSnap bringt regiocom eine innovative Lösung auf den Markt, die die Erfassung von Zählerständen per Foto deutlich vereinfacht. Der Service spart Zeit und Kosten für Energieversorger und deren Kunden.

Der IT-Dienstleister [regiocom](#) hat mit MeterSnap einen neuen Service entwickelt, der die Zählerstandserfassung für Energieversorger und ihre Kunden deutlich vereinfacht. Mit Hilfe von Bilderkennungsalgorithmen können Kunden Fotos ihrer Zähler hochladen und innerhalb weniger Sekunden erkennt das System automatisch Zählerstand, Sparte und Tarif. Die Daten werden verifiziert und direkt in das Abrechnungssystem des Energieversorgers übertragen.

Laut regiocom reduziert MeterSnap den Aufwand sowohl für Energieversorger als auch für Kunden erheblich. Der Service basiert auf einer selbst entwickelten Fotoerkennungstechnologie, die bei regiocom bereits seit einiger Zeit im Einsatz ist. Nun wird MeterSnap laut regiocom allen Energieversorgern zur Verfügung gestellt. Durch die flexible Integration könne MeterSnap nahtlos in bestehende Systeme wie Apps, Messenger oder Portale eingebunden werden. regiocom betont, dass die neue Technologie nicht nur Kosten spart, sondern auch den Abrechnungsprozess für alle Beteiligten vereinfacht und beschleunigt.

()

Stichwörter: Smart Metering, regiocom, Zählerstandserfassung